

桜梅桃李

大島町立第一中学校

2 学年 学年通信

R4.6.22 第 23 号

学期末考査

1 学期期末考査まで1 週間を切りました。計画どおりに学習は進められているでしょうか。計画どおりに物事を進めるということは非常に難しいことです。しかし「計画のない目標はただの願い事（サン・テグジュペリ）」という言葉のとおり、目標を立てただけではその目標はただの願い事にすぎません。計画を立て、見通しをもち、その計画に沿って取り組むことで目標は成り立つのです。

中間考査の反省を生かして計画に沿って学習を進めていきましょう。

学年レク

6 月 1 9 日(日)に学年レクリエーション大会が開催されました。参加者でくじを引いてペアを作り、1 0 点先取のバドミントンを行いました。誰とペアになるか分からない緊張感もありましたが、どのペアも力を合わせ、全力で取り組んでいました。

普段の学校生活で見せる表情とは少し違った皆さんの表情を見ることができ、楽しむ時は全力で楽しむことができる皆さんの良さを再確認することができました。皆で汗を流し、親睦を深めることのできた素敵な半日となりました。ご参加、ご協力してくださった保護者の皆様ありがとうございました。

体育の授業では水泳の授業も始まり、夏休みには水泳教室や校内水泳記録会、2 学期になると運動会活動など体育的な活動が増えてきます。皆さんの個性を生かし、引き続き頑張っていきたいと思います。



学年レク【結果】

優勝：増木君、佐藤先生ペア 準優勝：浅沼さん、藤井先生ペア 第3位：谷合さん（父）、澤石先生ペア

